

La Investigación en Dermatología

■
ANGELA ZULUAGA DE C.*

Es un orgullo para el grupo de Dermatología del CES presentar al cuerpo médico un volumen de la revista CES MEDICINA dedicado al tema de la DERMATOLOGÍA con artículos de revisión, investigaciones y minicasos realizados, dirigidos o asesorados por alguien del grupo.

En mi inicio como dermatóloga conocí la CIB y a la Doctora Angela Restrepo y fue con ellos que entre en contacto con la investigación, comprendí su importancia e hice mis primeras publicaciones.

Cuando llegue por primera vez al CES hace 17 años, con mis incipientes conocimientos de la especialidad, llena de ilusiones y de sueños, con grandes deseos de aprender y enseñar, encontré que un mundo por construir se me ofrecía y lo he disfrutado paso a paso.

He visto a mis alumnos crecer y hacerse grandes, he podido sembrar en ellos el amor por lo que se hace, no importa que sea, hacerlo bien. Luchar por lo que se ama, formar un grupo compacto en lo humano y lo académico, compitiendo solo consigo mismo por la excelencia, sembrando en ellos la semilla de la investigación.

Y no hablo sólo de los alumnos de postgrado, que han realizado varios trabajos de investigación, todos presentados en congresos, algunos premiados y muchos publicados. Varios de los artículos presentados en la revista CES en este y otros volúmenes se llevaron a cabo por estudiantes de pregrado que ahora no son dermatólogos. A

*Dermatóloga, Jefe del Departamento de Dermatología del Instituto de Ciencias de la Salud, CES

todos los invito a que donde esten, continuen la búsqueda del conocimiento a través de la investigación.

Considero que es muy importante conformar grupos y líneas de investigación que le den solidez y continuidad a los proyectos y espero que mis alumnos comprendan la importancia de publicar lo que se hace.

: Me siento orgullosa del grupo de dermatología y de que una de mis alumnas sea coeditora de este volumen de la revista.

: He iniciado un camino que espero que otros continuen y hagan crecer.

: Deseo al CES, a Colombia y a todos los que los conformamos, lo mejor!

